

## 三股町の人口

3月1日現在

	前月より
男 7,001人	+29
女 7,856	+17
計 14,857	+46
世帯数 3,873戸	+10

# 広報みまた

昭和44年  
4月号

No. 65

発行 宮崎県北諸県郡  
三股町  
編集町長公室

春がいっぽい!!

子どももおとなもみんなで待っていた春は、暖かい南の風にのって私たちのところに訪れてまいりました。

桜は一せいに咲きほこり、れんげもつばきもそしてすみれ、チューリップ、もくれんなど数えきれないほどの花が野にも山にも、庭さきにもいぽいです。

どなたも春の陽気にさそわれて花見やピクニックに心はやる今日この頃のことでしょう。

太郎おどりにジャンカ馬に、老いも若かきも楽のしくつどう私たちの二十五日おどりももうすぐそこです。

さて春は、新しい希望のあふれる候です。入学、進学、就職と希望を胸にいっぽいはらんで、そのはち切れそうな姿は、まことにはほえましく美しく感じられます。

あの子もこの人もほんとうにすこやかに、雄々しく自分の未来に向つてすすむようにあたたかく見守り、育てたいものです。

天皇陛下は明治三十一年四月二十日生まれですか、九日のお生まれですか、ことしで満六十七才になります。五月に入つて一日がメ

## 有意義に

「ゴールデンウィークはくもの祭典」です。三月の土曜日が憲法記念日で、五日の月曜日がこの日と続きます。

この「ゴールデンウィーク」をさして、どうお過ごしになりますか。ぜひこのお休みの日にふきわしい過しかたを考えてみましょう。





## 一般町文化賞を授与

### その功労をたたえて

岩崎アキさん等五名、二団体に



授賞する岩崎アキさん

三股町には町の文化向上発達にすぐれた業績を残した人に対してその功勞を謝し功績をたたえるとともに、これを広く伝えて今後の町文化の発展に資しようと三股町文化賞を授与する制度があります。

これに該当する功労者として先般、岩崎アキさん荒武国義氏、福島政則氏、永山卯氏、轟木利孝君の五人と三股中吹奏楽クラブと宮村小子ども郵便局の二団体が三股町文化賞を受賞しました。

それでは受賞された人々を簡単に紹介いたします。

#### 岩崎アキさん (94才)

一般の部

岩崎さんは、三十年にわたり教職に奉じ、その間に三股町婦人会を結成し、戦前戦後を通じてその育成指導に挺身し、それに加え

戦後は青少年の健全育成に自ら実せん指導し、有為な人材の輩出に尽力され、

#### 荒武国義氏 (83才)

一般の部

荒武氏は教職生活後町議会議員、土地改良役員など

の実績もさることながら

戦後のこんこんとした中に

#### 轟木利孝君 (18才)

体育部門

轟木君は小学二年の頃より剣道を学び中学、高校へ成長とともに備えられた

今も尚かくしゃくとしてその情熱は絶つておりません。これこそ私たち町民の龜鑑ともいえましょう。

実直の士としてなり終戦以来一貫して剣道を自ら実践、推奨、興隆に努め、いち早く三股町剣道部を組織し、又スポーツ少年団を結成、指導者として手腕を發揮しその成果として尚武の町三股の名声を高からしめました。このような本町剣道の興隆は氏の献身的な意のたまものでしよう。

十名によって完全処理されその充実した内容と実績は全国のトップ水準にあり、大蔵大臣表彰をはじめで二五回の栄光に輝いております。これが基盤となつて校区ぐるみの時蓄思想は高まり、地区民の生活文化の向上に役立つております。

花一輪で

部屋に

うるおいを

三股町への視察来町しきり、ということを先にもお知らせましたが、その後も依然として後をたたず県内はもとより遠くは北海道、

護更生に尽力し、又老人クラブ、百才会の結成育成などに、そのもつて生まれた人徳をもって指導力を發揮し、町民の福祉向上に努めた実績が認められたもので

す。

その後輩の鏡として、その指標となり、いよいよ本町体育の伸展に寄与するものと思われます。

精神力と素質はいよいよ光

り、昨年の全国高校剣道大会には堂々と個人優勝の栄

耀も輝きました。これこ

とで、

もくは山口県熊本県などから視察団が目立っておりま

#### 福島政則氏 (75才)

学術部門

#### 三股中吹奏クラブ

芸術部門

#### 監査実施状況視察

育委員一行十名……社

会教育状況視察

二月十二日、熊本県延用町監査委員一行四名……機構改革状況視察

二月二十五日、都城市より一五名……環境衛生、納骨堂視察

も

くは北海道、

近くは山口県

熊本県などから

の視察団が

目立っておりま

す。

一月十日、佐

士原町教育

委員一行五

名……社会

教育状況視

察

三月三日、鹿児島県財部

町衛生関係一行十六

名……環境衛生、納骨

堂視察

三月五日、高鍋町議員一

行九名……開発協会視

察

三月十二日、都農町監査委員一行十三名……行財

政、議会運営状況視察

一月二十一日、南郷町議員一行七名：

町議会議員

一月二十日、

北海道松前

視察

立以来一九年余、貯蓄心は児童の心に深くしみこみ、運営は子ども郵便局長以下運営は子ども郵便局長以下

視察

三月十四日、鹿児島県財部

町衛生関係一行十五

名……環境衛生、納骨

堂視察

三月六日、都農町監査委員三名……監査実施状況視察

三月五日、高鍋町議員一

行九名……開発協会視

察

三月十二日、鹿児島県川内市教育委員一行六

名……社会教育状況視察

三月十四日、鹿児島県財部

町衛生関係一行十五

名……環境衛生、納骨

堂視察

三月六日、都農町監査委員三名……監査実施状況視察

三月五日、高鍋町議員一

行九名……開発協会視

察

三月十二日、鹿児島県川内市教育委員一行六

名……社会教育状況視察

三月五日、高鍋町議員一

行九名……開発協会視